



INVITATION PRESSE

Livraison de chantier : la nouvelle piste d'athlétisme du stade Monplaisir

Visite en présence de Patrick Bobet, Président de Bordeaux Métropole

Le vendredi 5 juin à 14h00
Complexe sportif Robert Monseau, Saint-Médard-en-Jalles

Merci de bien vouloir nous signaler votre participation par retour de mail

En résine de couleur bleu azur, la nouvelle piste d'athlétisme de Saint-Médard-en-Jalles répondra désormais aux normes fédérales et permettra d'accueillir l'élite de l'athlétisme français au cours de compétitions de haut niveau, régionales et nationales. D'une qualité rare sur le département de la Gironde - seules deux communes bénéficient d'une telle structure : Bordeaux et Saint-André de Cubzac -, cet équipement a nécessité un an de travaux d'un montant de 1,3 million d'euros.



La réhabilitation complète de la piste d'athlétisme du complexe Robert Monseau vient d'être achevée. Les travaux, qui ont démarré fin juin 2019, consistaient à rénover la totalité de la piste 8 couloirs, vieille de plus de 40 ans. Ils ont été pris en charge par la Ville avec le soutien du Conseil Départemental.

"Au-delà de la piste, c'est tout l'équipement qui a été repensé dans sa globalité : reprise des abords et des réseaux d'eau pluviale et d'électricité, aménagement du poste de chronométrage dans la tribune, réaménagement des espaces de sauts (hauteur, longueur, triple-saut, perche) et des espaces de lancers, création d'une aire de lancer de poids, fourniture de nouveaux matériels (matelas de saut en hauteur et à la perche avec tous les équipements, garages de rangements, haies, engins de lancers...)", explique Christophe Vignaux, Directeur des sports. Il ajoute *"Cet équipement bénéficiera aussi bien aux clubs sportifs qu'aux sportifs qui s'adonnent à la pratique libre de l'athlétisme."*

À noter que la Municipalité réalise aussi cette année d'autres travaux au sein de son parc sportif : au skate-park du complexe Robert Monseau (création d'un parcours street avec modules autour du bowl existant), au stade Monplaisir (rénovation et mise aux normes fédérales), à l'espace Ball' en Jall' et à la salle Ariane (mise aux normes d'accessibilité), à la Gare cycliste (bouloydrome de 14 terrains, pumptrack avec 16 modules, halte cycliste pour les usagers de la piste cyclable Bordeaux-Lacanau...).

Pourquoi le bleu ?

La couleur bleu azur a été choisie pour son côté esthétique et plus apaisant que le rouge. Elle procure également un rendu plus qualitatif pour les retransmissions télévisées. Depuis 2011, c'est d'ailleurs le choix de couleur qui s'est imposé aux Championnats du Monde et J.O d'athlétisme.

La réalisation des travaux

Prévu initialement pour 6 mois, le chantier aura finalement duré un an ! La réalisation d'une piste d'athlétisme selon les normes fédérales demande une grande précision, qui implique de nombreux contrôles et vérifications. Par ailleurs, l'application des différentes couches de la structure, notamment de la résine, exige des conditions météorologiques très précises (température, hygrométrie...) qui n'ont pas été réunies cet hiver. Enfin, le confinement dû au Covid-19 au printemps - alors que les conditions météorologiques étaient enfin favorables ! - ont repoussé l'échéance.

ILS UTILISENT LA PISTE
D'ATHLÉTISME

- L'ASSM Athlétisme
- La Foulée des Jalles
- Le lycée Jean Dupérier
- Le collège François Mauriac
- Les écoles élémentaires Montaigne et Gajac...

ELLE ACCUEILLE AUSSI

- L'arrivée des 10 km de Saint-Médard
- La Fête du sport et du vélo
- Le challenge des écoles multisports
- Les cross des écoles de la commune...

Contacts presse

Lisa Wyler : 06 33 66 86 29 / lwyler.rp@gmail.com

Anne-Laure Marin : 07 69 95 64 68 / annelaure@agence-initiale.fr